

Prix mondial Enfance 2019 pour la vice-présidente de l'INDER



La Havane, 1er avril, (RHC).- Gladys Bequer, vice-présidente de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs s'est vue distinguée avec l'un des Prix mondiaux Enfance 2019 décernés par l'Organisation mondiale d'Éducation, Stimulation et Développement infantile.

Gladys Bequer a reçu le Prix dans la catégorie Recherche pour un travail sur la conduite du développement motrice des enfants cubains pendant la première année de vie.

La vice-présidente de l'INDER a signalé que ce Prix est une reconnaissance pour le gouvernement révolutionnaire et son leader historique Fidel Castro dont l'œuvre a placé l'enfance au centre des priorités de notre pays.

Le centre international de Santé La Pradera, dans la banlieue havanaise, a mérité un autre de ces Prix mondiaux pour son travail au sujet du Laboratoire de Développement des Enfants.

La cérémonie de remise de Prix est prévue le 30 mai prochain dans le cadre du Second congrès international de neuro-pédagogie qui aura lieu à Barranquilla, en Colombie.



Radio Habana Cuba